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Betreff 
 
Sanierung und Ergänzung der Straßenbeleuchtung 
 
An den Bericht der Verwaltung im Gebäude- und Bewirtschaftungsausschuss betreffend Sanierung 
und Ergänzung der Straßenbeleuchtung knüpfen sich für uns folgende Fragen.  
 
 
Beschlussvorschlag/Fragestellung: 
 
1. a) Für welchen Zeitraum ist die Ergänzung der Straßenbeleuchtung in der Pleistalstraße zwi-
schen Schmerbroich und Niederpleis geplant? 
1. b) Ist betreffend der Herstellung dieser Beleuchtung - angesichts des Tiefbau- / Verkabelungs-
aufwandes auch die Möglichkeit untersucht worden, jede Laterne für sich mit einem Fotovoltaik-
Element und einer Pufferbatterie auszuführen und mit LED-Leuchtmitteln zu versehen?  
 
2. Ist im Rahmen der Ergänzung der Straßenbeleuchtung im 1. Vergabelos auch die Errichtung ei-
ner Straßenbeleuchtung in der Straße In der Aue in Schmerbroich vorgesehen? (Erläuterung: Das 
Teilstück dieser Straße zwischen der Straße Am Mühlengraben im Süden und der Verzweigung von 
In der Aue im 
Norden ist ohne jegliche Beleuchtung. Zudem ist die Straßenoberfläche nur notdürftig befestigt und 
durch lange Benutzung sehr uneben geworden.) 
 
3. a) Ist eine Veränderung / Umsetzung der Straßenlaternen auf der Frankfurter Straße zwischen 
der Heinrich-Busch-Straße und der Bülsenstraße in Buisdorf geplant? (Erläuterung: Stadtauswärts 
gesehen stehen die Straßenleuchten in der Frankfurter Straße auf der rechten [südlichen] Fahr-
bahnseite. Insbesondere im de facto quasi vierspurigen Straßen-Abschnitt zwischen Ringstraße und 
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Bülsenstraße wird aus diesem Grunde der linksseitig [nordseitig] gelegene Fahrradweg kaum be-
leuchtet - außer im Bereich der Autobahn-Brücke – und macht dadurch das Fahrradfahren auf die-
sem Abschnitt gefahrvoll.) 
3. b) Ist vorgesehen, die bestehenden Straßenlaternen in dem in 3. a) bezeichneten Abschnitt auf 
dieselben Leuchtmittel umzurüsten, wie sie im westlichen Teil der Frankfurter Straße installiert sind? 
3. c) Ist alternativ zu der in 3 a) angesprochenen Option ggf. eine Ergänzung der Straßenbeleuch-
tung durch Laternen auf der nördlichen Straßenseite vorgesehen? 
 
 
 
 
 
Gez. Edgar Müller   gez. Carmen Schmidt  Wolfgang Köhler 
 
 
 
 


